

Asociación de Profesionales de las Relaciones Institucionales (APRI)

10 AÑOS POR LA TRANSPARENCIA. Entrega a la CNMC de un Reconocimiento por la Transparencia de la actividad del lobby en España, siendo el registro de grupos de interés de la CNMC el primer registro de ámbito nacional.

Madrid, 14 de noviembre de 2018

En primer lugar, quiero agradecerles este reconocimiento, que para nosotros es importante porque he de confesarles, ahora que no nos escucha nadie, que no ha sido una tarea fácil crear un Registro de Grupos de Interés porque no tenemos marco legal para implementarlo. Pero... lo que no está prohibido, está permitido. Por esta razón la inscripción es voluntaria y gratuita.

Me parece oportuno explicarles cómo nació esta iniciativa. Soy un firme convencido de la necesidad de mantener las puertas abiertas y de facilitar unas relaciones fluidas entre la empresa y la administración. Tenemos la obligación de hacer normal lo que es normal. Y lo normal es conversar y entenderse.

No obstante, estas relaciones tienen que mantenerse en un marco de transparencia y de respeto mutuo. Por esta razón, la inscripción en nuestro Registro, igual que el de la Comisión Europea, exige la asunción previa de un código ético que define el cauce de dichas relaciones.

Han pasado dos años y medio desde que pusimos en marcha esta iniciativa, que ha servido de pauta a otros muchos registros y eso es positivo.

Tenemos 440 inscritos, lo cual aparentemente no está mal. Pero no estoy satisfecho. Apenas tenemos tres empresas del IBEX. Tenemos que seguir trabajando juntos, sector público y privado, para compartir buenas prácticas porque nos jugamos mucho en el fortalecimiento de nuestras instituciones.